

Cancillería de Cuba lamenta fallecimiento de destacada diplomática



**Navas Morata también se desempeñó como directora de asuntos multilaterales en el Minrex.
Foto tomada de Cubaminrex**

La Habana, 21 mar (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex) de Cuba lamentó este martes el deceso de la embajadora Rosario Navas Morata, quien dedicó 40 años al servicio exterior del país caribeño.

Mediante su cuenta en Twitter, la Cancillería expresó sus más sentidas condolencias a los familiares y amigos de la diplomática.

Graduada de Ciencias Políticas y Derecho, Navas Morata ingresó al Minrex en enero de 1973, donde ocupó diferentes responsabilidades como la presidencia de la Comisión Nacional Cubana de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura.

Fue embajadora en España, Polonia, Suecia, el Reino de Bélgica y la Unión Europea.

Durante sus cuatros décadas al servicio de la diplomacia revolucionaria también se desempeñó como directora de asuntos multilaterales en el Minrex. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/317319-cancilleria-de-cuba-lamenta-fallecimiento-de-destacada-diplomatica>



Radio Habana Cuba